

## Le bon château.

**Auteur : Foucault, Michel**

### Présentation de la fiche

Coteb039\_f0648

SourceBoite\_039-35-chem | Lieux.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées[Radcliffe, Ann](#)

Références bibliographiques[Radcliffe, Les chateaux d'Athlin et de Dunbayne](#)

Référentiel BNF<https://data.bnf.fr/ark:/12148/cb35418364z>

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

### Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 02/10/2019 Dernière modification le 23/04/2021

---

### Données de data.bnf.fr

AUTEUR : Radcliffe, Ann (1764-07-09 -- 1764-07-09)

TITRE Les chateaux d'Athlin et de Dunbayne

LIEU DE PUBLICATION pas de lieu...

DATE 1797

EDITEUR , 1797

"Sur la côte N.E. de l'Écosse, dans la  
province + romantique des pays de montagnes,  
c'est le chaillon d'Albion, sur le sommet  
d'un rocher d'le pied est baigné par les flots  
de la mer. Le chaillon, remarquable par son  
antiquité et par sa solitaire architecture,  
est l'œuvre d'un homme plus vaillant qu'il  
n'est fier. Sa valeur est connue. C'est la rémi-  
sion de sa valeur incontestable en fait de  
notre cote d'Albion, sur de la mer et  
de l'écrou, p. Zela un peu venant, h. or-  
sailles, et est chancelant, qu'il en est  
sur la p. page de la grande fièvre."

Madelitte.

Les chaillons d'Albion et  
de Dunblow, pp 5-6



(Ms. d. BnF)

Le plan de la page est divisé en deux parties principales. La première partie, qui occupe la majeure partie de la page, est consacrée à la description des différents éléments qui composent le plan. Elle est organisée en paragraphes distincts, chacun traitant d'un aspect spécifique de la planification. La seconde partie, située à la fin de la page, est dédiée à des conclusions ou à des recommandations basées sur l'analyse présentée précédemment.

Les conclusions indiquent que la planification est un processus complexe qui nécessite une attention particulière à chaque détail. Il est recommandé de suivre les étapes décrites dans le document pour garantir l'efficacité et la cohérence du plan.

En résumé, le plan de la page est un document essentiel pour la réussite de toute entreprise ou projet. Il permet de visualiser l'ensemble des tâches à accomplir, de définir des priorités et de suivre l'avancement des travaux.

